

opusdei.org

Jornada matemática: Una competición en la que todos sumamos

1.700 alumnas y alumnos de 90 centros docentes de España y del extranjero se dan cita anualmente en la Jornada Matemática del colegio Guadalaviar (Valencia)

19/07/2012

Esfuerzo, flexibilidad, creatividad, trabajo en equipo, compañerismo son valores que se suelen asociar al

deporte. El colegio Guadalaviar de Valencia organiza cada año una competición en la que pretende aunar el espíritu deportivo con el razonamiento y la lógica que va asociada a la ciencia Matemática.

La Jornada Matemática reúne cada año a más de 1700 alumnas y alumnos de 90 centros docentes de toda España y del extranjero.

Isabel Torres, profesora de Matemáticas del colegio Guadalaviar y organizadora de esta Jornada nos cuenta cuál es el fin de esta iniciativa; destacando cómo proyectos de este tipo, que potencian la motivación de docentes y alumnos, tienen gran importancia en la superación del fracaso escolar.

.....

dev.opusdei.org/es-es/article/jornada-matematica-una-competicion-en-la-que-todos-sumamos/ (08/08/2025)